
2 Pièces

57 m²

Réf. 7767

350 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)
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Situé sur le quai rive neuve, au premier étage d'un immeuble historique

du XIII cet appartement Développe une surface 57 m² et offre une vue

sur le vieux port de marseille. Les fenêtres en plein cintre de la pièce de

vie Dévoilent les pannes et le Défilé quotidien des bateaux du port. Les

poutres,  le  plafond  à  la  française  ainsi  que  les  matériaux  se  réVèlent

être le récit d'un voyage à travers les époques et viennent renforcer le

caractère  du  lieu.  l'entré  ouvre  d'un  coté  sur  l'espace  de  vie  avec

cuisine  équipé  prolongé  par  la  vue.  De  l'autre  une  chambre  avec

rangement et une salle d'eau ...

Located on the quai rive neuve, on the first floor of a historic 13th century building,

this  apartment  has a surface area of  57 sqm and offers  a view of  the old port  of

marseille.  The semi-circular  windows of  the  living  room reveal  the  purlins  and the

daily  parade of  boats in the port.  The beams, the french ceiling and the materials

reveal  themselves to be the story of  a journey through the ages and reinforce the

character of the place. The entrance opens on one side onto the living space with a

fitted kitchen extended by the view. On the other side, a bedroom with storage and

a bathroom ...
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